



Ven a Adán como candidato de Morena por oficio político

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, ratificó su apoyo a Adán Augusto López, aspirante a la candidatura presidencial de Morena, al considerar que su oficio político puede llevarlo a liderar un movimiento de unidad en torno al partido.

En entrevista, el legislador explicó que se decantó por el actual Secretario de Gobernación por su oficio político, algo indispensable para quien aspira a llegar a la Presidencia de la República.

Gutiérrez Luna calificó al encargado de la política interior del País como un hombre abierto, incluyente, plural, amable, atento y con buen ánimo, lo que genera un "ambiente positivo".

"Adán Augusto es un compañero que pudiera encabezar la candidatura a la Presidencia de la República en el 24 por varias razones, yo creo que la principal es por el oficio político. Creo que es el momento de la política, de hacer política, Adán lo está haciendo, lo hizo en Tabasco, lo está haciendo ahorita como encargado de la política interna en el País", sostuvo.

Ayer, durante el mitin de unidad y movilización convocado por Morena en Toluca, Estado de México, Gutiérrez Luna se puso una camiseta con la leyenda "Yo voy con Adán Augusto".

El legislador comentó que los atributos del ex Gobernador de Tabasco pueden llevarlo a encabezar un movimiento de unidad hacia adentro y hacia afuera de Morena.

"Creo que Adán puede encabezar un movimiento de unidad al interior del partido y también hacia afuera, creo que esas características a mí me animan a pensar que pudiera ser una buena opción para el movimiento el que Adán encabece la candidatura a la Presidencia a de la República", insistió.

Gutiérrez Luna dijo que lo anterior no demerita los atributos que sin duda tienen el resto de los aspirantes presidenciales de su partido y adelantó que quien resulte ser el abanderado o abanderada contará con su apoyo. "Lo que sí te digo muy claro es: quien sea el candidato, la candidata, iremos todos juntos con él o con ella, yo incluido", aseguró.

El morenista rechazó que la unidad del partido este en riesgo ante el hecho de que personajes al interior de éste comiencen a decantarse por uno u otro aspirante.

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/ven-a-adan-como-candidato-de-morena-por-oficio-politico/ar2419345